

¡Histórico! De PrepaTec Mty al podio en olimpiada mundial de alemán



La estudiante de **PrepaTec Eugenio Garza Lagüera, Alma Muñiz**, obtuvo medalla de plata en la [Olimpiada Internacional de Alemán \(IDO\)](#), en el nivel **A2**, celebrada en la ciudad de Gotinga.

Ella fue junto con su compañero de escuela **Roberto Pérez**, quien compitió en el **nivel B1**, a la competencia organizada por el **Instituto Goethe de Alemania**, y fueron los únicos representantes de México y el Caribe.

Esta es la primera ocasión en que una estudiante latina sube al podio de la competencia, y segunda vez que estudiantes de **PrepaTec Monterrey** representan al país, a lo que Muñiz lo acreditó a su preparación y el gusto por mostrar a México.

“Ese sentimiento de que me gusta México se multiplicó por un millón porque estamos con gente de todo el mundo, entonces tanto Roberto como yo queríamos presumir a nuestro país”, externó.



/> width="900" loading="lazy">

Para ambos estudiantes el objetivo era poner a México en los primeros lugares, y comentaron que lograron cumplir dicho cometido.

“La idea era que México estuviera en podio y estoy muy orgulloso de que Alma diera esta gran presentación para poner al país en ese lugar; me gusta pensar que contribuí para eso”, aseguró Pérez.

"Ese sentimiento de que me gusta México se multiplicó por un millón porque estamos con gente de todo el mundo".- Alma Muñiz.

Viven experiencia integral

Ambos estudiantes asistieron a la final celebrada en Alemania, donde tuvieron diversas actividades integrales junto **a los más de 100 estudiantes participantes de 69 países.**

Entre estas estuvieron conocer la **Universidad de Gotinga** y explorar una de las carreras que imparte; también conocieron el **Museo del Conocimiento**, que fue parte fundamental en la prueba final.

Además, debían **dar a conocer algo de la cultura del país**, y ellos lo hicieron **a través del baile con música de mariachi.**

Estas acciones fomentaron los lazos de amistad entre los participantes, precisó Pérez.

Asimismo, tanto Alma como Roberto atribuyen su logro a las dinámicas interactivas y creativas clases recibidas en **Prepa Tec** y particularmente de su clase de alemán con **Nicole Henkel**.

Aseguraron que a través de ellas han desarrollado no solamente el alemán sino también empatía y colaboración en equipo.

“Fue no solamente nuestro aprendizaje del alemán, sino el respeto y empatía por los demás”, aseguró con entusiasmo Roberto. “Poder conectar con ellas, entender sus diferencias, entender sus diferentes contextos, de donde provienen y, a pesar de eso, en los trabajos en equipo expresarnos, colaborar.

“Pensaba que las barreras religiosas y de conducta serían muy grandes para formar este tipo de amistades, pero realmente sí me abrió los ojos en el sentido de que a pesar de que somos de todo el mundo sí nos parecemos bastante y al final del día todos queremos conectar con las personas”, detalló.



/> width="900" loading="lazy">

Adquieren conocimiento en alemán

El poder asistir a la olimpiada internacional fue parte de la preparación que han tenido en [PrepaTec Monterrey](#), apuntó Muñiz.

“Fueron las actividades que hacemos en clase, porque siempre hablamos y siempre nos escuchamos.

“Me di cuenta que todo lo que hacemos de platicar, de hacer videos, de estar publicando en nuestros blogs y de buscar manera de describir una palabra, funciona mucho”, indicó.

La profesora de alemán de los estudiantes, **Nicole Henkel** expresó estar muy orgullosa de este logro.

"Desde que los tuve en los primeros semestres supe que tenían mucho potencial. Ellos fueron desarrollando sus habilidades y cuando se dio esta oportunidad, no dudé en brindarles todo mi apoyo, asesorándolos y guiándolos, al igual que a los otros finalistas que fueron seleccionados en la final de México, también alumnos de nuestra Preparatoria”, manifestó.



/> width="900" loading="lazy">

Logros en idiomas

Parte de la estrategia de **PrepaTec Eugenio Garza Lagüera** en sus clases de idiomas es vincular a los estudiantes con concursos internacionales.

Tal es el caso de 7 estudiantes que por sus creaciones en francés, con el fin de concientizar en el cuidado del medio ambiente, fueron reconocidos a nivel global.

Diego Tamez, Aydee Russi, Isabela Rendón, Natalia Murga, Juan Pablo Gutiérrez, Elissa Guichard y Vivian Bray fueron premiados en el concurso de escritura *Écrivons pour le climat*, llevado a cabo por la organización no gubernamental *Made in France*.

En dicha competencia **participaron 13 países y aplicaron 15 producciones** de esta PrepaTec de Monterrey, única escuela de América Latina en ser parte del concurso.

“Me gustan este tipo de actividades porque sí se comienza en clases, pero hay mucha autogestión detrás. Se mezclan conocimientos del idioma que estamos trabajando con conceptos que vimos en clase de medio ambiente, pero también en otras clases”, explicó **Evelyne Charland**, profesora de francés de la **PrepaTec Eugenio Garza Lagüera**.



/> width="900" loading="lazy">

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: